Crearán rutas turísticas personalizadas a través de las propuestas de vecinos

Dos empresarios diseñan una web en la que los ciudadanos pueden incorporar sus rincones favoritos para promocionar la ciudad

:: ANTONIO LÓPEZ

CARTAGENA. Será como si todos los turistas que quieren venir a Cartagena tuvieran un amigo virtual en la ciudad que les recomendara cuando venir, qué visitar y dónde comer o dormir. Dos empresarios han creado una página web en Internet, en colaboración con la Cámara de Comercio y las concejalías de Cultura y Turismo, en la que los internautas pueden compartir sus experiencias, opiniones y rincones favoritos de la ciudad con visitantes procedentes de cualquier punto del mundo.

Se trata de un proyecto llamado 'Mueve Cartagena', en el que los ciudadanos pueden subir a la red vídeos, fotografías y textos donde se den a conocer lugares de la ciudad, bares, restaurantes, parajes y zonas con algún atractivo particular. Se trata de que los propios cartageneros promocionen los lugares más atractivos del municipio que no tienen cabida en otras webs turísticas.

'Mueve Cartagena' se centra en una página web donde los usuarios se registran y suben a Internet su experiencia. Para colgarlas deben primero registrarse y después dar de alta sus fotos, vídeos o textos siguiendo unos criterios, tales como: qué tipo de experiencia (gastronómica, romántica, relacionada con la naturaleza, playa, marcha o cultural); con quién se comparte (familia, amigos, en pareja o solo); cuándo se disfruta (en verano, todo el año, un día concre-

CÓMO FUNCIONA

▶ Para registrarse. Los datos personales, un 'email', un nombre de usuario y una contraseña.

▶ Diseñar una ruta. La web ofrece rellenar unos parámetros con las siguientes opciones: tipo de experiencia, con quién se quiere compartir, cuándo se quiere disfrutar y dónde.

▶ Qué se puede encontrar. De momento está en pleno diseño, pero ya se pueden encontrar eventos como la Cruces de Mayo, Carthagineses y Romanos, Semana Santa o lugares para visitar como Cabo de Palos, el Teatro Romano, o algunos centros de interpretación de Cartagena, Puerto

to...); y por último dónde se disfruta, cuál es su localización, para lo que se puede señalar el lugar concreto en un mapa con la herramienta Google Maps.

Cuándo, dónde y qué

De esta forma, los turistas que quieran visitar Cartagena y deseen saber qué hacer en ella, pueden planificar su viaje de acuerdo a sus necesidades (cuándo va a venir, con quién o qué tipo de experiencia busca). A través esos parámetros podrán diseñar su ruta por la ciudad de forma personalizada y atendiendo a los consejos y experiencias vividas por los propios cartageneros.

En las web todo el mundo pueden opinar y valorar las experiencias subidas por los usuarios. Además, se creará un ranking semanales, mensual y anual con experiencias enviadas. Los gestores de la web puntuarán según los comentarios y darán premios y reconocimientos a las mejores propuestas.

Jueves 12.05.11

LA VERDAD

El lema de esta iniciativa es 'El orgullo de ser de Cartagena y el deseo de compartirlo'. Lo que pretenden los promotores de la página, Juan Carlos García y Francisco Viudes, es que la información que obtengan en esta web los turistas sea la misma que les daría un amigo que tuviesen en la ciudad, para así hacer su visita lo más completa posible.

La plataforma 'Mueve Cartagena' se promocionará durante La Noche de los Museos, mediante charlas en la Universidad Politécnica, y a través de las redes sociales. Los perfiles del proyecto en Facebook y Twitter son: 'www.facebook.com' y 'muevect y @mueve_ct.'

«El 60% de los viajeros decide su lugar de destino movido por los comentarios de otros turistas en redes sociales y foros», aseguró uno de los promotores, Francisco Viudes, durante la presentación de este proyecto en el Palacio Molina. Además de con su socio, Juan Carlos García, también estuvieron en el acto los concejales de Cultura y Turismo, Rosario Montero y Javier Herrero, respectivamente, así como el presidente de la Cámara de Comercio, Miguel Martínez.



22 Meleciones MAÑANA **EN 'LA VERDAD'**

LAVERDAD

- Macrosondeo de Ikerfel para 'La Verdad' (VI).
- Radiografía de los municipios de la Región.
- Veredicto Popular / Si yo fuera presidente / El Pueblo pide / El Chismógrafo / Agenda de campaña...

Y además:

laverdad.es

11 H. > VIDEOCHAT: JOSÉ ANTONIO PUJANTE

Candidato del IU-Verdes a la Presidencia de la Región de Murcia

laverdadtv

LV NOTICIAS > ESPECIAL ELECCIONES 2011

De lunes a viernes > 21:30 H. y 23:30 H.



EN BREVE



Quince mujeres muestran sus trabajos de artesanía

EXPOSICIÓN

:: LV. La planta baja de la Universidad Nacional de Éducación a Distancia (UNED) acoge un centenar de trabajos realizados por 15 mujeres que han participado en un taller organizado por la Concejalía de la Mujer del Ayuntamiento. Se trata de una muestra sobre bolillo, pintura, tapizado, restauración, vidrio y arreglos de viviendas. Estos se han

Detenido por robar combustible de camiones

POZO ESTRECHO

LV. La Policía Local detuvo anteanoche a un individuo, de nacionalidad española y 34 años de edad, cuando intentaba robar carburante de varios camiones semirremolques que estaban aparcados en una parcela situada en la calle Luis Angosto de Pozo Estrecho. En el vehículo del detenido encontraron cuatro garrafas de plástico de 25 litros cada una y el manguito utilizado para la extracción del gasóleo.

desarrollado en Vista Alegre y en las dependencias municipales del edificio de La Milagrosa. El taller de arreglo de viviendas se ha repetido dada la buena acogida del año pasado. La exposición permanecerá abierta al público hasta el próximo lunes, y puede visitarse en horario de nueve de la mañana a dos de la tarde y de cinco a ocho. La exposición fue inaugurada ayer por la edil Rosario Montero, a la que asistieron parte de las mujeres participantes en el taller.

Pascual Parrilla habla hoy de trasplantes de órganos

SANIDAD

LV. El profesor y jefe de Departamento de Cirugía General y Aparato Digestivo del Hospital Virgen de la Arrixaca, Pascual Parrilla, da hoy, a partir de la una de la tarde, una conferencia sobre 'Evolución de la Cirugía del trasplante de órganos', en el salón de actos del Hospital General Universitario Santa Lucía. Después intervendrán varios médicos especialistas del Santa Lucía.